

Buscar...













## Bloqueo a campo Balcón en Aipe completan nueve días

Por esta situación, un grupo de cuatro trabajadores completa más de 190 horas confinados en las instalaciones de la Empresa en el área.



## Feliz Navidad









Ecopetrol hace un nuevo llamado para que se levanten de manera definitiva los bloqueos al campo Balcón por parte de un grupo de habitantes de la zona urbana del municipio de Aipe, que desde hace 9 días están afectando la dinámica y las operaciones de la Empresa en el área.

La situación pone en riesgo la integridad de cuatro trabajadores directos y contratistas, quienes se encuentran confinados hace más de 190 horas en las instalaciones de Ecopetrol. Este miércoles en la mañana se intentó hacer un cambio de turno de los operadores de la estación, pero los manifestantes lo impidieron, en una clara violación de los derechos humanos. Ecopetrol advierte que de persistir los bloqueos también se pone en riesgo el medio ambiente, debido a que algunas actividades en el campo que no han podido ser atendidas de manera oportuna.

La Empresa ha estado dispuesta a atender las inquietudes e inconformidades de los manifestantes mediante el diálogo y la concertación, para lo cual se han realizado 5 reuniones al momento. Para este jueves 18 de febrero se tiene prevista una nueva reunión en la cual participarán representantes de Ecopetrol, la Alcaldía de Aipe, la Personería Municipal, la Procuraduría, la Defensoría del Pueblo, el Asesor de Derechos Fundamentales del Ministerio de Trabajo, la Unidad de Servicio Público de Empleo, la Dirección Territorial del Ministerio de Trabajo en el Huila, Comfamiliar y el Sena como operadores del Servicio Público de Empleo en el Huila. Ecopetrol cumple con la normatividad en la contratación de mano de obra calificada y no calificada en el municipio de Aipe.

Con corte a diciembre de 2020 se generaron en promedio 447 puestos de trabajo mensuales, en contratos con dedicación exclusiva para las actividades ejecutadas en los campos ubicados en dicha localidad. De este total, el 100% de la mano de obra no calificada, es decir 228 puestos, corresponde a personas residentes en Aipe, al igual que el 74% de la mano de obra calificada, que corresponde a 163 oportunidades de empleo.

Estas cifras superan en forma amplia los mínimos establecidos por la ley, que define un 100% para la mano de obra no calificada y un 30% para la mano de obra calificada. La Empresa rechaza las vías de hecho como mecanismos de presión y reitera su total disposición al diálogo como única alternativa de entendimiento. Ecopetrol solicita a las autoridades regionales competentes que ejerzan su función constitucional y garanticen el restablecimiento inmediato del orden público y el derecho al trabajo.



## Noticias Relacionadas

